

## Campeonato abierto de tenis de mesa reunió a más de 30 deportistas en Osorno

**DEPORTES.** La iniciativa se desarrolló en tres series, tanto en damas como en varones, pertenecientes a recintos municipales, subvencionados y particulares.

Este miércoles 28 de mayo, el Complejo Deportivo de Rahue Alto fue el escenario del Torneo Abierto de Tenis de Mesa, que reunió a 31 jóvenes talentos de la comuna.

La iniciativa fue organizada por la Unidad Extraescolar del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno y contó con la participación de estudiantes de diferentes establecimientos educacionales de la ciudad.

José Miguel Poblete, encargado de Tenis de Mesa Escolar de la comuna, expresó su satisfacción, señalando que el miércoles tuvo lugar el primer torneo de enseñanza básica, que es un certamen abierto, en el que participa un importante número de establecimientos educacionales de la ciudad.

“Tengo que agradecer que tuvimos una muy buena asistencia de alumnos en todas las categorías, que compiten desde primero a cuarto básico,

luego quinto y sexto básico, para cerrar con los mayores de séptimo y octavo básico”, especificó el encargado de Tenis de Mesa Escolar.

En cuanto a los resultados de este torneo, estos se dividieron de acuerdo a las distintas series en competencia. En la categoría de primero a cuarto básico, el primer lugar lo obtuvo Lautaro Roa, del Colegio San José; el segundo, Mauro Krause, del Colegio San José; y el tercero, Marcelo Pérez, del

Colegio Francés y Agustín Oyarzún, del San José.

En categoría Damas, el primer lugar fue para Isidora Díaz, de la Escuela Deportiva; el segundo, Pía Moreira del Colegio Proyección Siglo XXI; el tercer lugar los compartieron Sofía Montecinos y Sofía Heckmann, ambas del Colegio Francés.

En categoría quinto a sexto básico, el primer lugar fue para Tomás Igor, de la Escuela Juan Ricardo Sánchez, el segundo fue para Pedro Cavieles



LOS ESTUDIANTES VIVIERON UNA INTENSA Y ENTRETENIDA JORNADA.

del Colegio Francés; el tercero fue para Cristóbal Díaz, del San José y Tomás Contreras de la Escuela Juan Ricardo Sánchez.

En categoría séptimo a octavo básico, el primer lugar fue

para Damián Díaz, de la Escuela Deportiva, segundo fue Joaquín Molina, Escuela Efraín Campana; y terceros fueron Vicente Pérez (Colegio Francés) y Matías Cárdenas (San José).